LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

L'exemple de l'Île de Sein

Rencontre/débat

DOUARNENEZ Vendredi 12 décembre 2014 20H30

Maison du Nautisme

ASSOCIATION ATREÎS

Les Amis de la TRansition Energétique de l'Île de Sein, avec et pour ses habitants

http://amistransitionenergetiqueiledesein.blogspot.fr/

La transition énergétique L'exemple de l'île de Sein

Sur l'île de Sein, l'électricité est produite en brûlant du fioul. C'est une solution coûteuse, polluante et peu durable.

Pour aller vers 100% de ressources énergétiques locales (vent, mer, soleil), des habitants ont décidé de prendre leur destin en main, en créant la société locale IDSE (Île de Sein Énergies).

L'association ATREÎS, "Les amis de la transition énergétique de l'île de Sein", invite à rencontrer les membres du projet IDSE qui répondront à vos questions.

ATREÎS a pour objet de soutenir la transition énergétique de l'Île de Sein, avec et pour ses habitants. Elle soutient un projet de territoire qui contribue à lutter contre le changement climatique et à développer les énergies renouvelables, et à pérenniser une vie sociale et économique sur l'île.

Vendredi 12 décembre 2014 Douarnenez 20h30 Maison du nautisme